



Auténtica 2023 recoge 300 kilos de productos premium para el Banco de Alimentos de Sevilla

Entre los alimentos recogidos se destacan AOVE, ibéricos y quesos, verduras en conservas o patés, que se entregarán este octubre a casas de acogida

La acción se enmarca en la iniciativa Andaluces Compartiendo, de LANDALUZ, Fundación Cajasol y Fundación La Caixa, que garantiza la solidaridad de más de 50 marcas regionales

Sevilla, 04 de octubre de 2023 – La primera edición de **Auténtica Premium Food Fest**, el nuevo evento dedicado a la excelencia de la dieta mediterránea, que cerró sus puertas el pasado 26 de septiembre con un total de 6.257 asistentes, ha entregado al Banco de Alimentos de Sevilla 300 kilos de productos premium. Las firmas expositoras que presentaron sus alimentos y bebidas ofrecieron su excedente a la ONG a fin de luchar contra el desperdicio y seguir con el compromiso que tiene Auténtica de extender la alimentación saludable y de calidad a toda la comunidad.

En este sentido, la mayoría de lo donado no se encuentra en la cesta de comestibles básicos que normalmente se hace entrega en el Banco de Alimentos, por lo que los beneficiarios finales podrán disponer de productos diferenciados entre los que se encuentran aceite de oliva, embutidos y quesos, polvorones y mantecados artesanales, verduras en conserva o patés. Los víveres se destinarán enteramente a integrantes de casas de acogida para familias, gestionadas por entidades sociales y se entregarán a lo largo de este mes de octubre.

La acción se enmarca en la iniciativa Andaluces Compartiendo, de LANDALUZ, Fundación Cajasol y Fundación La Caixa, que garantiza la solidaridad de más de 50 marcas regionales y que desde que se fundó, en 2012, ha conseguido recoger 4,5 millones de kilos de alimentos para 150.000 familias.

La sostenibilidad, protagonista en Auténtica

La sostenibilidad ha sido uno de los grandes ejes de Auténtica 2023, donde se ha puesto en valor los productos de proximidad que cumplen con certificaciones y sellos de responsabilidad ambiental y social. Al respecto, la cumbre ha contado con organizaciones referentes a nivel internacional en este campo, como Oxfam Intermón, que aprovechó el evento para dar a conocer el Café BIO Tierra Madre, de comercio justo, que se presenta en cápsulas 100% compostables y que está cultivado bajo sombra y de manera tradicional por mujeres de la cooperativa ACPCU ubicada en Uganda.

Sobre Auténtica Premium Food Fest (25-26 de septiembre 2023): es un evento organizado por [NEBEXT](#) en colaboración con la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía, empresa especializada en eventos profesionales centrados en la innovación y en la transferencia tecnológica como [HIP – Horeca Profesional Expo](#) y [Food4Future – Expo Foodtech](#). Auténtica es una Expo y un Congreso anual para los principales actores de la cadena de valor de la industria de la alimentación y la gastronomía que buscan productos premium que mantengan un diálogo y conciencia social.

Auténtica es un evento de:

NEBEXT
NEXT BUSINESS EXHIBITIONS

en colaboración con:

 **Junta de Andalucía**
Consejería de Agricultura,
Pesca, Agua y Desarrollo Rural